

**Intervención del diputado Robell Urióstegui Patiño, sobre el tema “La Responsabilidad de las Administraciones Públicas Municipales ante su Toma de Protesta”.**

**La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:**

En desahogo del inciso “i” del sexto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra al diputado Robell Urióstegui Patiño, hasta por un tiempo de diez minutos.

**El diputado Robell Uriostegui Patiño:**

Con su venia, diputada presidenta.

Compañeras y compañeros diputados.

Medios de Comunicación y personal y público asistente.

Como es de todos conocido el día 30 de septiembre tomaron protesta las nuevas administraciones de los 85 Ayuntamientos Municipales en nuestra Entidad, hubo ya el cambio de quienes a partir de entonces serán los responsables de dirigir las políticas públicas de los municipios, con la característica que el municipio de Ayutla de los Libres será gobernado por un Concejo Comunitario municipal.

Asumieron la alta responsabilidad de representar a sus paisanas y paisanos responsabilidad por hacer llegar a la gente los beneficios del gobierno municipal y acercar aquellos beneficios de los programas de los gobiernos federal y Estatal.

Desde esta Tribuna exhortamos a trabajar con el pueblo y para el pueblo y les recordamos que en sus manos estará y será su responsabilidad que en los próximos 3 años la Administración Pública Municipal dé resultados, responsabilidad que deberán atender con transparencia y hacer que los recursos con que cuenta cada Administración Municipal rindan resultados, sabemos que en muchos de los casos no alcanza para proyectar todas las obras necesarias, sin embargo a través de su buena gestión podrán bajar recursos de la Federación y del Estado, estoy seguro que harán rendir el presupuesto para bien de todas y todos.

Es fundamental que su gestión esté marcada por una por un fuerte compromiso con la transparencia, la proactividad en la rendición de cuentas es clave para prevenir la corrupción, rendir cuentas no sólo es un deber legal sino también un principio ético que fortalece la confianza ciudadana en sus

administraciones, la confianza entre el gobierno y la ciudadanía se construye a través de la transparencia al mostrar claramente sus decisiones y gastos demuestran que están trabajando en beneficio de la comunidad y no en interés personal.

Como ediles en el ejercicio del cargo deberán tener siempre presente que cada uno de los ciudadanos que respaldaron con su voto al gobierno que inició lo hicieron con la firme convicción que su proyecto político es la mejor opción para un verdadero cambio para lograr un desarrollo político, económico y social en el Municipio.

Los ciudadanos esperan un gobierno sensible y cercano a la gente un gobierno en donde el diálogo y los consensos sea la vía para construir acuerdos que permitan generar políticas públicas en beneficio al pueblo y no un gobierno que se sirva del pueblo, deben generar un gobierno solidario principalmente con los grupos más necesitados y así sus

municipios se los reconocerán y se lo valorarán.

Recordemos que la política significa una ciencia de servicio al pueblo hay que servir al pueblo y no vivir del pueblo, debemos entender que la política es una forma de resolver los problemas económicos y sociales del pueblo esa es una tarea que todas y todos debemos asumir y los cabildos municipales por ser el primer eslabón en los gobiernos son quien atienden de primera mano las necesidades de la gente es quien enfrenta sus carencias, pero sobre todo es quien debe brindar respuesta a sus necesidades más apremiantes como brindar servicios públicos que le permitan tener una vida saludable tener acceso a la salud, acceso a la educación, entre otros.

Ser edil es un privilegio, pero también es la más alta responsabilidad que puede asumir una persona al convertirse en presidenta, o presidente, síndica o regidor o regidora, porque esto se traduce en

asumir los problemas del pueblo por eso en su ejercicio deben anteponer los intereses personales para poder atender la demanda social y encarar los problemas con gran visión democrática, estableciendo soluciones que beneficien a todas y a todos.

Una de las prioridades que deben de asumir en la implementación de las políticas públicas es hacer que los recursos del pueblo se destinen para el pueblo y en beneficio del pueblo a partir del 30 de septiembre iniciaron los gobiernos municipales, los gobiernos a los que desde esta casa del pueblo les decimos que deben gobernar en beneficio de su gente, empieza la tarea de crear las condiciones políticas para gobernar bien y gobernar para generar la transformación hacia un largo plazo, crear las condiciones para gobernar con políticas y programas y acciones con la visión de tener mejores servicios públicos el de establecer condiciones para un desarrollo sustentable en sus comunidades y mejores condiciones de vida en la

población, también les decimos que en su gobierno debe prevalecer el diálogo y la conciliación el diálogo en la Administración Pública representa y permite afrontar con mayor participación los problemas que nos aquejan como sociedad y como gobierno.

Desde aquí el Grupo Parlamentario del PRD, les felicita y extiende un amplio reconocimiento a su logro obtenido en las urnas y les refrendamos nuestro compromiso que desde este Congreso del Estado tendrán a diputadas y diputados aliados donde encontrarán el acompañamiento a sus gobiernos siempre que las acciones tengan como objetivo ayudar a quien menos tienen.

Es cuanto, diputado presidente.